

Conseil Général du 26 juin 2018

Question orale du groupe VTE

La sécurité des élèves dans le car postal Vicques – Vermes est-elle assurée ?

Monsieur le Président, Mesdames Messieurs,

Les élèves de 5P se rendent tous les jours à l'école à Vermes. Je vais vous relater brièvement 3 évènements survenus ces derniers temps :

- Un enfant est sorti du bus à Vicques en saignant suite certainement à une bagarre
- Le chauffeur a dû freiner d'urgence et les occupants du bus en sont sortis avec quelques bosses.
- Le chauffeur, pour calmer les élèves qui faisaient la foire a freiné d'urgence et les a sermonnés.

Cette situation pourrait devenir dramatique si un véritable accident se produisait sur ce tronçon.

D'où mes questions :

- qu'est-ce qui a été mis en place pour garantir la sécurité des élèves ?
- Sous quelle responsabilité sont-ils lorsqu'ils sont dans le bus ?
- Les chauffeurs sont-ils sensibilisés?
- Est-ce que des mesures ont été prises suite à ces évènements ?

Je remercie le conseil communal pour ses réponses.

Gabriel Friche.